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セミナーの満足度（5段階）

質問：セミナーの視聴に問題はありませんでしたか？

平均 4.72

ついに音声が
改善しました！



質問：エコーを使っていますか？

質問：何があればエコーを

できるようになりますか？

エコーとリンパ外来の見学



質問：エコーのイメージは？

セミナー前

自分には関係ない

使いたいけど使えないもの

使いたいけど機会を逃している

勉強したい

使ってみたけどわからない

役立つもの

なくてはならないもの

その他

セミナー前

ポジティブな
イメージが増えて
うれしいです！



質問：むくみゼミナールで取り上げてほしいテーマは？

MLD

圧迫療法

ストッキング・スリーブ選手権

外科治療

脂肪吸引

緩和ケア

痛みの評価、治療

訪問診療、訪問看護

肥満症治療

メンタルケア

静脈瘤の治療

婦人科癌治療、乳癌治療

医療連携

海外のリンパ浮腫事情

その他

毎回傾向が変わる
のが面白いですね



質問：セミナーの感想をお聞かせください。（一部抜粋）

・エコー検査を看護師がすることは難しいと思っていましたが今回のセミナーで身近

なものであり、日々のケアの評価の参考になることがよく分かりました！機会があれ

ば、ハンズオンなどにも参加させていただきたいと思います。

・今回のテーマであるエコーについて、新たな視点が持て大変興味深く拝見させて

いただきました。また、テーマ以外のコメディカルのコミュニケーションのこと等、他の

点についても折に触れる度、勉強になりました。末廣先生のお人柄もユニークでお優

しそうな方だったのも相まって、本当に楽しい勉強会でした！

・貴重なご講義ありがとうございました。日頃行っている周径計測、触診視診、

Inbody結果だけでは見えない部分をエコーを使用することで可視化することで、セ

ラピストは治療を具体的に考えることができたり、患者さまの治療意欲につなげるこ

とができると思いました。操作方法とエコーの見方を習得したいです。

・エコーを学びたいです。そんな気持ちにさせてもらえた時間でした。
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